



# Restauration de la tombe de l'Abbé Belou

Le temps pluvieux des jours précédents ayant rendu impossible l'accès à la Font Delbuc, l'équipe du Patrimoine s'est réfugié dans le cimetière pour poursuivre la restauration de la tombe de l'Abbé Bernard Belou.

C'est ainsi qu'elle a contribué à la journée citoyenne.

Plus qu'un simple nettoyage il a fallu reconstruire, repeindre, bétonner, mais l'objectif est atteint, la tombe a retrouvé son identité.

Visionnez le diaporama [ICI](#)

*Article rédigé par Arlette DARBAS*